

5

Modelltest

Lesen Hören Schreiben Sprechen

Arbeitszeit: 10 Minuten



Teil 1

Lies den Text und die Aufgaben 1 bis 6 dazu.

Wähle: Sind die Aussagen richtig oder falsch?

Beispiel

0 Andreas war wütend.

Richtig

Falsch

1 Schulhofgeld gibt es schon seit vielen Jahren.

Richtig

Falsch

2 Mit den Wrestler Chips spielen die Kinder auf dem Schulhof.

Richtig

Falsch

3 In den meisten Schulen sind diese Spiele schon verboten.

Richtig

Falsch

4 Wer viele seltene Chips hat, hat kaum Freunde.

Richtig

Falsch

5 Alle Kinder kennen die Spielregeln sehr gut.

Richtig

Falsch

6 Eigentlich geben die Kinder ihr Geld nur für Plastik und Papier aus.

Richtig

Falsch

Beim Lösen müsst ihr 2 Sachen erledigen:

1. Zutreffende Sätze zu den Items 1-6 mit Nummern (1-6) versehen. Nicht zutreffende Sätze lasst ihr bitte frei!
2. Entscheidet dann bei den Items für Richtig oder Falsch

Beispielaufgabe:

1 Ist das Wetter schön?

Beispieltext:

Hallo ihr Lieben,

(_) vorgestern bin ich in Rom angekommen. (1)Das Wetter ist super. (_)Leider ist das Hotelzimmer nicht so groß.

Hallochen liebe Blogleser!

Gestern kam mein kleiner Cousin weinend zu Besuch. Als er endlich mit der Sprache raus kam, war ich richtig böse. Es scheint sich in den Grundschulen eine Tradition durchgesetzt zu haben.

Jede Generation von Grundschulkindern hat eine Art von „Schulhofgeld“. Früher waren es die Sammelbilder von Panino, zu meiner Zeit in der Grundschule waren es Pokemon-Karten, zu der Zeit meines Bruders Yu-Gi-Oh-Karten und heutzutage sind es Wrestler Chips. Diese Chips haben Bilder von amerikanischen Ringern. Des Weiteren sind einige wenige von ihnen gold- oder silberfarbig. Eine Packung mit vier Chips kostet 1,50 Euro: Mit diesen Chips lassen sich Spiele spielen, in denen man Chips gewinnen oder verlieren kann. Erste Schulen haben diese Chips verboten, weil dadurch Freundschaften kaputtgegangen sind und Kinder, die vielleicht mehr Taschengeld hatten als andere, wurden dadurch Anführer in der Klasse. Ich frage mich nun: Warum gibt es diese Chips, Sticker, Tauschkarten und warum sind sie bei Kindern so beliebt? Ich glaube, dass diese Objekte die niedersten Instinkte der Kinder ansprechen. Sie sind eine Möglichkeit Macht und Anerkennung zu erhalten. Wer viele seltene Chips hat, ist der König des Schulhofs. Er wird von seinen Mitschülern bewundert und er findet immer einen Spielpartner. Tatsächlich ist die Art von Objekten eine Art von Schulhofgeld. Man kann sich Freundschaften erkaufen oder einen Platz in der Clique. Der Mensch strebt nach so einer Form von Tauschmittel, um seine Interessen durchzusetzen. Es geht und ging niemals um das Spiel als solches, da die meisten zu meiner Zeit zumindest nicht mal die Spielregeln verstanden. Die Industrie nutzt so auf eine intelligente Weise sowohl das Denken als auch das Taschengeld der Kinder aus. Im Endeffekt geben Kinder ihr Taschengeld für Plastik oder Papier, auf denen komische Figuren abgebildet sind. Für Außenstehende komisch, für die Besitzer eine Möglichkeit dazugehören.

Hattet ihr auch so ein Schulhofgeld? Welches war es bei euch und was fandet ihr so faszinierend daran??

Andreas